

## RAZAS EXTRATERRESTRES EN 5D (1) - INFORMACION DIRECTA

### EXTRATERRESTRE

Published 25 May 2019 by Agencia C3smica, Gosia

Gosia: Hola Swaruu. Empezemos hoy con otro tema muy interesante, y es las Razas Extraterrestre. Empezemos por la pregunta general. Cuantas hay? Se puede saber mas o menos? Y cuantas humanoides? Despues preguntaremos por unas aparte.

Swaruu: Empecemos desde lo m3s b3sico con algo que ya he dicho antes. No es que la vida sea algo que se da en otras partes afuera de la Tierra, la vida no es la excepci3n, es la norma en el universo.

Todo es vida, todo es conciencia, solo se interpreta como "vivo" desde un punto de vista en particular con un marco de caracteristicas artificiales que varía segun qui3n las vea o las observe. Una piedra de grava esta viva. El agua esta viva. Un trozo de vidrio roto en la basura esta vivo. Segun como se defina vida, y no es biología... es conciencia.

Es verdad que el pedazo de vidrio tiene menos atenci3n de una conciencia que el vaso antes de romperse, pues el pedazo pierde atenci3n ya que no es útil...y como todo lo que pierde atenci3n... se va degradando de nuevo de ser un objeto a ser energía potencial de nuevo.

Todo es conciencia y emana de la conciencia. La vida esta en todas partes del universo porque ES el universo. No se pregunten si hay vida entre todas esas estrellas llenando la noche, pues hay esas estrellas porque hay vida en ellas.

Las razas humanoides son la norma tambi3n siendo las m3s comunes. Basándose en los humanos como referencia aqu3 , hay por lo menos 400 000 cuatrocientos mil, civilizaciones tan solo en este cuadrante gal3ctico con habitantes de una u otra raza que vestidos de pantalones vaqueros y camiseta de AC/DC pasarían por humanos.

Todas y cada una de esas 400 000 civilizaciones son diferentes, con ligeras diferencias f3sicas, capacidades o ADN. Pero todas parecen "humanos". Partiendo de esas 400 000 pasaríamos a las otras incontables que se ven como humanos, pero ya difieren claramente en algo por lo que no pasarían como un humano.

Ejemplo de estos son o serían los Dieslientiplex, Andromedanos, Sasani, y las sauroides entre tantos m3s. Pasando de estos hay otras incontables razas felinas / Caninas / insectoides / Elephas ... con sus incontables variantes. Cada una en un nivel diferente de desarrollo científico y social.

En las mismas pl3yades hay muchas civilizaciones en etapa preindustrial, algunas a penas han descubierto la rueda o el fuego. Otras est3n en etapas de piedra, bronce o medievales. Simplemente no se puede acabar nunca de aprender y de ver la enorme variedad de arte, de costumbres y de personajes que hay. Hablo de billones de trillones de civilizaciones. Cuando la Tierra estaba en etapa de piedra, estaban desde un punto de vista, en 5D, desde otro en 2D. No se puede catalogar t3n

fácilmente como creen los demás "investigadores" de este tema en la tierra. Todo siempre es muy Complejo. Muchas razas no quieren que sepa de ellos. Se sienten amenazadas, gustan de su privacidad, no desean que se les incluya en la nueva era, muchas razones.

A Ver alguna vez han escuchado acerca de los Solatianos? Otro problema... hay otras razas que Hollywood ya "hecho a perder" imponiendo el concepto de que son ficción. Tu tema, Gosia, civilizaciones y cuantas hay o como son... Es peor que monumental.

Gosia: Me gusta que sea monumental. Aunque no tenemos que explorar todo. Y me ha encantando esta introduccion! Muchas gracias! 400,000 razas humanoides wow. Esto es el numero gigantesco!

Swaruu: Te lo he dejado barato como dicen.

Gosia: Ya imagino Swaruu, pero sirve y mucho.

Swaruu: Todos creen que en las Pleyades todo es avanzado, que son orbes de luz en densidades altas de amor y luz... Hay muchas civilizaciones feudales o anteriores ahí... aún justo en las Pleyades sin saber de sus hermanos y hermanas mayores interestelares. También miran al cielo nocturno y se preguntan qué son esas lucecitas que pasan por el cielo brillando por la noche con un estrobo. Haciendo mitos e historias sobre esas luces... Nuestras naves.

Gosia: Y esto aun siendo en 5D?

Swaruu: Aun en 5D. Las densidades no son sinónimo de avance tecnológico, esta mas aunado al avance espiritual.

Gosia: Yo pense que estando en 5D ya esto te hace interestelar automaticamente. Esta informacion es nueva para mi!

Swaruu: No. Lo que comparten sobre este tema otros canales es de lo más básico y erróneo. Todo es mucho más complejo, y a la vez más sencillo.

Gosia: Ok entonces, cuantas razas interestelares hay en las Pleyades?

Swaruu: Unas 12 razas interestelares. O 11 más bien. Ejemplo de esto es la raza Molluse de Atlas. Los Molluse son gente muy avanzada espiritualmente y de poca cantidad de población. Ellos no son interestelares. No por "tontos" no por atrasados, no por falta de comunicación. Por decisión propia.

Gosia: Creo que has dicho hace tiempo que algunas razas eligen esto si. No recuerdo el motivo muy bien.

Swaruu: Han dicho algo muy profundo, y muy importante: ¿Para qué ser interestelares, para qué necesitar una nave, si solo me puede llevar lejos de aquí, de mi casa?

Gosia: Y porque no quieren ir lejos de sus casas? Porque esto es profundo? Mi casa es todo el universo de alguna manera.

Vaya donde vaya sera mi hogar.

Swaruu: Porque lo tienen todo ahí. Porque ya no están centrados en lo físico como otras razas. Porque se dedican a la sabiduría, y porque han encontrado que la dromomanía no sirve o no les sirve. No tienen esa necesidad.

Gosia: Que es dromomania?

Swaruu: Es una enfermedad muy Taygeteana que tu también padeces mucho Gosia. Es la manía, costumbre o necesidad de estar viajando por todas partes aprendiendo todo.

Gosia: Si jaja. Tengo esta enfermedad. Pero, volviendo al tema, hay razas en 5D que

no son interestelares. Me da curiosidad que en 5D se puede estar en etapa de bronce.

Swaruu: La enorme mayoría de las razas 5D el 99.999999999+ % de las razas en 5D NO son interestelares.

Gosia: Y por esta razón que has dicho arriba Swaruu?

Swaruu: No, cada una por su propia razón.

Gosia: Cuales serian otras razones?

Swaruu: Muchos comparten razón, lógico. Aun no alcanzan el nivel tecnológico y espiritual para ser interestelares. (Para ser interestelar se debe combinar correctamente la tecnología con la espiritualidad, de otra forma simplemente no se puede ). O por convicción propia, no necesitando eso.

Gosia: Pense que estando en 5D esto ya otorga cierto nivel espiritual.

Swaruu: Desde el punto de vista 3D de la Tierra por supuesto que si. Desde el punto de vista de 5D también hay etapas y desarrollo espiritual. Siempre hay más.

Gosia: Increible. Estoy aprendiendo mucho.

Swaruu: Y el ser de la edad de bronce... no es lo mismo que no ser avanzado espiritualmente... el tener un smartphone y

viajar en avión no es lo mismo que estar más adelantado espiritualmente. El que estén en la edad de bronce, es una descripción con las pocas palabras que tengo. Pero jamás sería de las mismas características de la edad de Bronce de la Tierra. Cada una es diferente. ( Como fue en la Tierra y como les dicen que fue difiere tremendamente también pero eso es otro tema).

Gosia: Entiendo, entonces, volviendo a las razas de las Pleyades. Hay 11 interestelares. Piensas que importa mencionar cuales son?

Swaruu: Si. Los principales son:

Alcyone: Yena

Sterope: Sau'k / Mes'Waki

Asterope: Eloh / Elohi /Naph / Elios

Merope: Hyadean (Felinos)

Merope Raza Ashands base Lyrianos. Humanomorphos.

Taygeta: Taygeteanos

Pleione: Solatianos o Solatian

Atlas: Atlantes / Molluse

Electra: Engan

Celeano: Celestes o Azules (Pleyadianos azules)

Maia: Maya / Molluse /Hopi

Estas son principalmente. Y hay variantes de las razas, si entramos en eso sería miles.

Gosia: Y todos humanoides.

Swaruu: Unas más que otras pero si.

Gosia: Hay nordicos como vosotras pero negativos?

Swaruu: Si claro que los hay. Pero también hay muchos clones artificiales hechos para parecer nosotros y no lo son. (Para agendas negativas).

Hablando de razas no interestelares, por ejemplo... En Atlas tenemos los Mullusc (no interestelares) Pero en Maia tenemos de nuevo a otros Mollusc llamados Mollusc-Maia (Que si son interestelares siendo la misma raza).

Gosia: Ok. Y los de Maia - Hopi... tienen que ver con nuestros Maias y nuestros Hopis?

Swaruu: Son ellos. De ahí el nombre. Ahí están. De ahí eran inicialmente. Lo que tenían en la Tierra eran colonias.

Gosia: Tienen que ver físicamente con los Maias y Hopis de ahora?

Swaruu: Se ven casi iguales. Según entiendo ya no tienen comunicación entre sí.

Swaruu: Ahora, sobre la civilización Maya en Mesoamérica hay dos y la ciencia humana solo reconoce a una: Están los Maia iniciales, interestelares... regresaron a casa y dejaron edificios y mucha influencia. Luego llegaron los Proto-Mayas. Y tomaron los edificios y las costumbres y las malinterpretaron etc. Como los sacrificios. Esto también sucedió en Egipto, que la cultura Egipcia desde la edad de los grandes Reyes hasta el año 50 AC cuando Julio Cesar invade, solo tomó lo que había ahí como base de su propia interpretación de la civilización que estaba ahí antes que ellos. La esfinge y las pirámides preceden la civilización Egipcia "clásica" como las estructuras Maias preceden las Mayas modernas.

Gosia: Proto Mayas vinieron de donde?

Swaruu: De las culturas que los rodeaban, como la Tolteca, la Olmeca y la Azteca entre otros.

Gosia: Ok. Y los Hopi? Como se relaciona? Paso lo mismo si? Porque pone en la lista MAIA estrella y raza Hopi. Hopi están en Arizona.

Swaruu: Algunos se fueron a casa, otros murieron ahí y se incorporaron a el ciclo de reencarnación de la Tierra, otros se fundieron entre otras culturas o fundaron otras culturas.

Gosia: Entonces Hopi de Arizona son también de MAIA?

Swaruu: Si.

Gosia: Ok. Todo muy interesante. Y la gente preguntara por los Elohim / Elohi /Naph / Elios. Tiene que ver con los Elohim de la Biblia?

Swaruu: También están relacionados. Mucho de lo que he compartido está entrelazado con conocimientos que ya están en la tierra y está todo cargado de significados. Son o tienen el mismo nombre porque de ahí eran y porque son ellos. Ángeles caídos y todo lo que se les atribuye.

Gosia: Aun no tengo claro si los Elohi de Pleyades son los mismos que los Elohim de la Biblia.

Swaruu: Elohim. Ese sí deseo profundizar un día pero es complicado porque está muy cargado, porque viene de que son raza de aire "Elios" Como espíritu, como de Djinn o Jins. Tomados como deidades por unos, y como espíritus invasivos y malévolos por otros. En el final solo son más personas. Y si es verdad que mucho tuvieron que ver con la humanidad en la antigüedad.

Se les toma como Ángeles caídos y demonios, especialmente conocidos en el Medio Oriente de donde sale el concepto de Jin

Djinn o genio / Genio de la lámpara (Aladino). Son varias razas Pleyadianas sauroides, positivas.

Regresando a otras especies, para mí resultaría muy importante que las personas de la Tierra tuviesen cuidado con ciertas razas invasoras que no son o no tienen civilización que más bien son especies de animales invasivos que viajan de polizón en

naves de otras. Pero no sé si sea conveniente que se les dé esa información porque lo tomarán como ficción. Hablo del

Xenomorpho de las películas de Ridley Scott "Alien".

Robert: Swaruu danos eso que dices que podría sonar a ficción.

Swaruu: Los bichos espaciales horribles de las películas de Alien son reales.

Llamados "Lurker" los hay de varias clases y sub

especies. Hollywood lo sabe y lo impone como fantasía. Los hay así entre

incontables otras especies invasivas de bichos

alimañas y animales espaciales. Como es lógico hay todo un zoológico allá afuera y no todo es bueno para ti ni para nosotras.

Gosia: De donde vienen?

Swaruu: Los mejores datos que se tienen es que provienen de la zona de Zeta

Reticuli. Pero están en incontables planetas y

planetoides. Su cuerpo es en base a silicio no de carbono, lo que los hace

invulnerables a atmósferas hostiles. Y se pueden

adaptar a casi cualquier tipo de atmósfera y de rango de temperatura.

Ahora sobre esas imágenes de "Alien"...La cabeza boca extremidades y cola estan bien y muy exactos, pero no el cuerpo

cuando les dan atributos humanoides. Los más exactos de los Lurker son los que

salen en la película Alien II. Porque tienen

un cuerpo insectoide, pues eso son. Dimensiones, como en la película.

Robert: Y son inteligentes? De que se alimentan?

Swaruu: ¿Que comen? Son carnívoros exclusivos.

Robert: Imagen.

Swaruu: Ese es de Prometeo. La cabeza no es correcta.

Gosia: Tienen que ver con los Mantis?

Swaruu: Solo son insectoides, pero nada que ver con los Mantis.

Gosia: Y representan el peligro a otras razas? Atacan?

Swaruu: Peligro 10 de 10. Aun para nosotras.

Gosia: Estan aqui?

Swaruu: No tenemos indicio de Lurkers en la Tierra.

Imagen: Cabeza correcta, cola correcta, cuerpo antropomorpho incorrecto.

Esto también entra en la descripción del porqué se necesita tener alta ética y valores, sobre todo espirituales antes de saltar

estrellas siendo interestelares. Porque sin ética importas a otros mundos cosas

indeseables, no solo Lurkers. Pero como te lo

dicen en las películas de Alien, el Cabal le encantaría tener de esos para volverlos

bio-armas. Pero los Lurker solo son un

grupo de especies entre millones y millones de trillones de otros bichos y alimañas no deseables.

Robert: En vuestras naves han entrado? Me imagino que también son un peligro para los reptiles.

Swaruu: Hay registros hace años, pero no actualmente. No nos han "molestado" en bastante tiempo. Pero tenemos protocolos

cuidadosos de exploración.

Gosia: Ellos son interestelares? Y como encaja esto con su ética espiritual? Son de 5D? Pero como pueden serlo siendo

agresivos?

Swaruu: Porque solo hemos hablado de razas inteligentes con civilización. Y no hemos hablado de animales. Gosia, el 5D no

es sinónimo de bondad y amor.

Gosia: Lo se Swaruu, solo que pense que cuando teniais guerras con Reptiles y todo esto, estais en bajo 5d... y los Reptiles

son de 4D. Pense que en 5D puro ya se tiene la etica mas avanzada.

Swaruu: Si, en parte si, solo es que el 5D es como el "estándar" del Universo siendo la inmensa mayoría ... o la densidad dominante. Aun así aún existe la dualidad. El que una especie sea agresiva o nefasta solo es una interpretación de quienes están en desacuerdo con ella. No es un atributo de maldad intrínseco de la especie, solo esta contrapuesta su actitud y su forma de ser con la de otras.

Desde el momento en el que hay hombres y mujeres aquí, hay dualidad. Aunque si se esta disolviendo. Se dice en la Tierra

que el 5d tiene atributos que nosotras más bien pondríamos al 7d. La transición entre los atributos del 3D a los atributos que

dicen de todo amor, de nada de dualidad, de entes o personas andróginas, ni hombres ni mujeres, es mas gradual. Tiene por

lógica que pasar por aquí. Por el 5D como nosotras se los describimos.

Alta telepatía y la ausencia de tiempo como tal, siendo solo semi lineal, como experiencia animatoria propia-individual pero no

calculable desde el punto de vista del colectivo. Desde que se tiene la telepatía aquí, ya significa un gran cambio de actitud

porque se entra y se comprende a las demás personas, entonces como consecuencia directa es el entendimiento de que

también son aspectos de ti, la misma persona, todos conectados. Y eso disuelve muchas cosas que causan conflictos, simplemente por la presencia de empatía abundante.

Aun así solo es una parte una transición hacia otros planos en donde la dualidad se funde, se difumina, se evapora. No puede

haber un lugar totalmente sin dualidad, porque sería todo incluyente. O más bien solo hay un lugar así: La fuente el todo.